



笹中だより

伊丹市立笹原中学校 学校通信
第6号 令和元年 7月16日
編集責任者 校長 蒔口 太志

【伊丹市中学校総合体育大会を終えて】～みなさんが得たものは？～

6月29日(土)にスタートした今年の伊丹市中学校総合体育大会が幕を閉じました。結果は、みんなにとって満足のいくものではなかったようですが、それにしても「月券つ」というのは本当に難しいと思いました。ましてや、それが「優月券」あるいは「勝ち続けること」となるとなおさらです。毎年のことですが、やはり勝つための条件が2つあると感じました。

1つは、「強いチームが勝つのではなく、負けないチームが勝つ」ということ。どんな種目にも言えることですが、いかに0点に抑え、たったの1点を取りに行くか。これがやり切れるチームだけが、阪神大会、県大会に進んでいくのですね。

もう1つは、やはり、「メンタル(精神面)」です。いかに、練習してきたことを本番で出し切れるか、冷静にのぞめるか、これがほんとに大きいと思いました。その「メンタル」を支えるものは何か？もう答えはわかりますよね？いかに普段から自分たちを追い込むことができていくのか。いかに日々の練習や取り組みの中で本番を意識しているのか、だと思います。

さあ、3年生は「勉強部」に再入部です。これからは、自分の希望する進路を実現させるための練習に取り組んでください。1・2年生は、新チームとして、先輩からのバトンを受け継いで新しい伝統をつくってください。練習はみなさんを裏切りません！！

P.S. 保護者の皆様におかれましては、休日や悪天候にもかかわらず、朝早くから各会場で笹中の応援にお越しいただきありがとうございました。

【部活動の誉れ】～伊丹市総体結果～

<団体の部>

〇 サッカー部 優勝(2年連続)
阪神大会出場

〇 女子テニス部 第3位

<個人の部>

〇 水泳競技男子
100m・200m平泳ぎ 優勝
3年 小川 大貴(大会新記録)
200m・400m個人メドレー
優勝 2年 竹内 慶悟(大会新記録)

〇 男子ソフトテニス部
ベスト8 阪神大会出場
(3年松田 太陽
・2年岡田 隼人 ペア)

〇 卓球部女子の部
ベスト8
(2年 神崎 華子)
阪神大会出場



★阪神総体でも、水泳競技で、小川くん・竹内くんの2名が、優勝しました！

【2年生トライやる報告会 & 3年生租税教室】～地域・社会とのつながり～

7月3日(水)⑤⑥校時に、2年生トライやる・ウィーク報告会を実施しました。今年度は、新しい取組として、「ポスターセッション」方式による発表を行いました。各グループで作成したパネルを見せながら、1年生に説明する姿に「先輩らしさ」を感じました。

参観していただいた、トライやる推進委員の方からも「良い取組ですね」「みなさん堂々と発表していますね」「トライやるの充実ぶりがよく伝わりました」などお褒めの言葉をいただきました。

また、7月12日(金)③④校時に、3年生社会科の授業で「租税教室」が行われました。伊丹市財政企画課や伊丹市納税協会から職員の方に来ていただき、伊丹市のことを中心に税に関することを教えていただきました。授業の後半では、各グループで「福祉・医療」「公共施設」「人口減少」のテーマから1つ選び、原因と解決策を考え発表しました。

18歳で選挙権をもつようになった社会で生きていくみなさんにとって、中学生の時から地域や社会とつながることは、本当に大切だと思います。報告会や租税教室だけで終わるのではなく、これらをきっかけに自分たちでさらに興味をもって学んで欲しいです。



(トライやる報告会：ポスターセッションによる発表)

(3年租税教室：講義とグループ討議)

【全市一斉愛護パトロール：7月10日(水) & 市内一斉清掃：7月14日(日)】

7月10日(水)午後7時～8時までの1時間、夏の市内一斉パトロールが実施されました。補導員さんを中心に、PTA執行部および保体部のみなさんと先生方が協力して校区内をパトロールしました。ありがとうございました。今年は、例年以上に、全国各地で交通事故のニュースがたくさんありましたので、横断歩道や信号機の有無、歩道やガードレールの有無など、登下校時の通学路の状況にも注目が集まりました。

7月14日(日)午前8時～9時までの1時間、環境美化の日「市内一斉清掃」が行われました。伊丹市の職員の方、地域の各自治会の方、JR西日本の方と一緒に、笹中生も15名がボランティアとして参加しました。新幹線高架下や普段通学路として使っている歩道沿いのゴミを拾ったり、雑草を抜いたりしました。曇り空の蒸し暑い中、本当に一生懸命作業する笹中生の姿が見られました。感謝します。お疲れ様でした。

なお、昨年度より、「笹中地域サポーター」制度を制定し、笹中生がこれまで以上に地域に貢献することを奨励するシステムを構築しています。年間で5回以上ボランティアに参加した生徒は「地域ボランティア・マスター」として、10回以上参加した生徒は「ボランティア・キング」として認定し、全校集会や学校だよりなどで顕彰しています。

【1学期三者懇談会】

7月4日(木)～10日(水)「1学期三者懇談会」におきましては、お忙しい中、保護者の皆様にご来校いただき感謝申し上げます。学習面・生活面・進路に向けて・夏休みに向けてなどのお話をさせていただきました。短い時間のため、十分なお話ができていない面もありますので、何かご相談等がありましたら、いつでも各担任、学年教師までご連絡くださいますようお願いいたします。

【吹奏楽部コンサート】



7月7日(日)フレッシュコンサート、
7月12日(金)ジョイフルコンサート、
7月15日(月)伊丹市吹奏楽定期演奏会
におきまして、多くの保護者・地域の皆様にご来場いただき、ありがとうございました。7月27日(土)東阪神地区コンクールでの金賞・グランプリ目指します！応援よろしくお願ひします。